



令和3年度 十和田市立三本木小学校 学校だより

杉の子

No. 13

文責：校長

令和4年3月25日(金)

十和田市東三番町36-1

TEL 23-7178

特別支援教育センター

TEL 23-9553

令和3年度を振り返って

校長 江 渡 準 悅

今年度も本校教育活動へのご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。特に、年度末は、保護者の皆様に多大なご協力をいただきました。

学習面では未履修の部分はどの学年もございませんが、4月からの新しい学年のスタート時は、全学年・学級一斉に学習内容を振り返る期間を設け、今年度分の学習内容の定着をしっかりと図りたいと考え、既にその学習計画を立てております。子供たちが安心して新年度を迎えるよう配慮して参ります。

さて、教育活動における現在の感染症への対応は、2020年2月末の全国一斉臨時休校の要請の頃から本格的に始まりました。ここからの2年間、本校はこの事態は受け止めながらも、1年目は、【コロナだったからこそ、得られることがあったと、子供たちも教職員も前を向いて取り組んでいこう。】2年目は、【コロナであってもなくても、いつもと変わらない教育活動を展開しよう。】と、取り組んで参りました。

そして、「コロナだったけど、こんな楽しさがあった。」と、どの子も感じられるように工夫に工夫を重ね、もうアイデアがないという所に来ても、さらに創意工夫を絞り出して、「今できる最善な策」を模索しながら進めて参りました。

子供たちも、これに呼応するかのように、毎日一生懸命に勉強に励み、仲間との交流を深め、学校や学年行事、児童会等の様々な行事に一生懸命に取り組んで参りました。私たち三小職員は、子供たちの日々のこの頑張る姿に、どんなにか励まされたことでしょう。

しかし、子供たちの懸命に努力をしている姿の背景には、やはり、「早く以前のような生活をしたい」という思いがあるのだと思います。

そこで、2年前の全国一斉休校要請が、感染症への対応の入口であったとするなら、来年度はその出口を探り、感染予防策には今まで通りしっかりと努めながら、「出口に向かうための見極めと準備」を進めて、教育活動の充実と子供たちや保護者の皆様の満足を得られるように、三小職員一丸となって頑張って参りたいと思います。「三小の力」を信じて、どうぞご協力ください。お願ひいたします。

また、今年度も、「本校の安全な学校づくり」のために地域の方々にもたくさん助けていただきました。定期的な安全パトロール活動やあいさつ運動、そして、不審者による声掛け事案発生時の緊急パトロール出動などと、地域全体で子供たちを見守っていただきました。安全パトロール隊は、設立されて来年度で16年目になります。来年度もまた、どうぞよろしくお願ひいたします。

今年度の結びに、一つ嬉しい報告をいたします。

現在の2学年は、定員数の規定により、あと僅かのところで3学級には届かず、2学級のままきましたが、転入生の報告があり、4月からは3学級となることが決まりました。来年度は全校25学級でのスタートとなります。これからも、教師と児童の触れあいやよりきめ細やかな指導を大切にしながら、教育活動を進めて参りたいと思います。

卒業生からの三小Thank Youプロジェクト

3/23(水)に6年生は卒業しましたが、この3月は、その6年生から在校生やお世話になった学校へ向けて、たくさんの感謝のメッセージが送されました。

Thank You①…「6年生とふれあう会」で発表してくれた在校生へ



←このようなメッセージが、6年生から1~5年生のそれぞれの学級へ届けられました。

- ・ふれあう会での温かいメッセージありがとうございます。4月からは最高学年になるので、三小をよろしくお願ひします。
- ・ふれあう会に向けて、たくさんの準備をしてありがとうございました。おかげで、すごく楽しかったです。



Thank You②…お世話になった学校へ



←このようなメッセージが、体育館、大ホール、音楽室、家庭科室など、校内各所に掲示され、6年間お世話になった感謝の言葉が綴られています。



「ありがとうの花」が咲く

本校の教育目標の一つに「思いやる子」が設定されていることは、ご存じの方が多いことと思います。その姿を育むために、1年間を通して全校一斉に取り組んでいるのが、「ありがとうの花」を咲かせようという取り組みです。「3月に咲いたありがとうの花」の一例を紹介します。広い視野で、様々な事柄へ目を向ける力が、子供たちに備わってきています。

○防犯パトロール隊の方へ

- ・いつも僕たちが事件や事故に巻き込まれないように見守ってくださって、ありがとうございます。

○技能主事さんへ

- ・いつも学校のいろいろな所の整備や環境を整えてくださってありがとうございます。

○三小の先生方へ

- ・学校が一丸となるような計画を立ててくださって、ありがとうございます。



読書活動への取り組み

本に親しみ、感性の豊かな子を育むために、本校では夏季休業中に「親子ふれあい読書」、冬季休業中に「おすすめの本の紹介」を行っています。子供たちや保護者の皆様からいただいたメッセージを紹介いたします。(○:子供の感想 ◇:保護者の方の感想)

「復活虹北学園文芸部」を読んで

- 主人公が、一旦は廃部になった文芸部を復活させるために、あきらめない姿に感動した。

◇何事も努力を積み重ねることが大事だと思います。いろいろな事に挑戦して、頑張れ。

「りっぱなおおかみになりたい屋」を読んで

- 様々な商売に挑戦し、最初は失敗が多かったけど、最後は自分にあった仕事を見つける姿に感動した。

◇春には中学生になります。希望を胸に、いろいろなことに挑戦していってほしい。

